

BANCO MUNDIAL CULMINA CON ÉXITO MISIÓN DE TRABAJO EN PERÚ

Durante una semana en Lima, los funcionarios del Banco Mundial liderados por el especialista senior para el sector público de América Latina y el Caribe, Carolina Vaira, sostuvieron reuniones de trabajo con los representantes de las instituciones beneficiarias del Programa de Mejoramiento de los Servicios de Administración de Justicia EJE NO PENAL.

Es así que funcionarios del Tribunal Constitucional, la Junta Nacional de Justicia y la Dirección General de Defensa Pública del Ministerio de Justicia asistieron a las oficinas del Programa en San Isidro para ser parte. La Dra. Luzmila Adriansén, directora general de Defensa Pública agradeció la intervención del Banco a través del Programa y resaltó el inicio de las obras de refacción en cinco centros de asesoría legal gratuita ALEGRA en los distritos de Cercado de Lima, San Juan de Miraflores, Villa El Salvador, Santa Anita y Villa María del Triunfo.

Además, se expuso a manera de propuesta, la utilización de contenedores para la creación de más centros ALEGRA cuyo objetivo es atender a la población más vulnerable otorgándoles abogados gratuitos, centros de conciliación y un equipo multidisciplinario de profesionales a su disposición.

Por su parte, el Ing. César Rodríguez, jefe de la Oficina de Tecnologías del Tribunal Constitucional dio cuenta sobre los avances en materia de transformación digital que está experimentando su institución. Adelantó que este 2023 entrará en funcionamiento el Expediente Judicial Electrónico Constitucional para todos aquellos procesos orgánicos del Tribunal, es decir, aquellos que nacen y terminan en el TC. Lo que será posible gracias al financiamiento del Banco Mundial a través del Programa EJE NO PENAL.

Finalmente, los funcionarios de la Junta Nacional de Justicia insistieron en la necesidad de contar con un sistema electrónico que les permita tener el Registro Nacional de Jueces y Fiscales. Iniciativa que ya se trabaja gracias al apoyo del técnico y financiero del Programa.

Las reuniones contaron con la presencia del director ejecutivo del Programa EJE NO PENAL, Econ. Rodolfo Albán Guevara y el equipo de profesionales que lo acompañan.

Lima, 5 de diciembre de 2022